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Grüße von Zuhause, ihr Lieben.

Wir heißen euch an diesem wunderschönen Tag willkommen. Eure Energie hat 
bereits etwas in Bewegung gesetzt und die Magie auf dem Planeten Erde hat 
begonnen. Ihr bewegt euch auf eine andere Schwingungsebene. Obwohl der 
Umzug selbst schwierig sein kann, ist die Realität, dass die gesamte Menschheit 
mehr als bereit dafür ist. Lasst uns also ein wenig erklären, was direkt vor euch 
liegt und wie ihr die Energie auf verschiedene Weise verankern könnt. Zuallererst 
solltet ihr wissen, dass ihr nicht allein seid. Es gibt viele Wesen um euch herum, 
die gerade jetzt den Planeten Erde besuchen, durch diese Portale, über die wir 
gesprochen haben. Sie sind hauptsächlich hier, um eurem Planeten zu helfen 
und mit ihm zu arbeiten. Einige der großen Veränderungen, die die Erde vor-
genommen hat, bringen neue Möglichkeiten für die Menschheit, die sie in naher 
Zukunft erleben wird.

Oberschwingungen
Lasst uns erklären, wie Harmonik funktioniert und welche neuen Energien ihr 
erleben werdet. Wenn ihr eure Schwingung anhebt, was im Moment für die ge-
samte Menschheit geschieht, werdet ihr harmonisch mit anderen Dingen ver-
flochten. Wenn ihr mit einer bestimmten Frequenz schwingt, gibt es viele Dinge in 
eurem Schwingungsbereich. Und wenn ihr etwas findet, das in eurem Rhythmus 
schwingt, verbindet ihr euch mit ihm. Ja, ihr stellt diese Schwingungsverbindung 
die ganze Zeit über her.

Wie bei jeder Schwingung müsst ihr durch ein Substrat oder einen Träger gehen. 
Alles auf eurer Seite des Schleiers bewegt sich in Wellen. Aber durch was be-
wegt es sich? Während wir sprechen, werden Schwingungswellen in die Luft 
abgegeben, die vom Mikrofon aufgefangen werden. Sie werden dann in ein 
elektrisches Signal umgewandelt und als Wellen durch Ihre Lautsprecher zurück-
gegeben, wo Sie sie hören können. In diesem Beispiel ist die Luft der Träger oder 
das Substrat.

Es gibt viele verschiedene Bereiche, derer Sie sich nicht bewusst sind, die sich 
auf Ihrem Planeten zu verändern beginnen. In den 1920er Jahren entdeckte 
man die Quantenphysik und die Quantenmechanik, eine so faszinierende Art, 
das Leben zu betrachten. Die Geheimnisse, die in der Quantenphysik entdeckt 
wurden, lernt ihr heute in eurem täglichen Leben, denn es geschehen magische 
Dinge. Während ihr eure Schwingung anhebt, kommt ihr in Harmonie mit ande-
ren Dingen, derer ihr euch nicht bewusst wart.
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Dunkle Materie, dunkle Energie
Wenn ihr in den Nachthimmel hinausschaut, könnt ihr ferne Galaxien und Sterne 
sehen, die überall um euch herum sind. Aber größtenteils, ihr Lieben, seht ihr 
nicht alles, was vor sich geht. Ihr könnt viele der Planeten nicht sehen, die es 
dort gibt, oder sogar viele der anderen Dimensionen, die ständig mit euch zu-
sammenarbeiten. Eure Wissenschaften versuchen zu entdecken, was als dunkle 
Materie und dunkle Energie bezeichnet wird. Dunkle Materie ist der Raum, den 
ihr seht und in dem scheinbar nichts ist. Aber das Faszinierende daran ist, dass 
er tatsächlich Materie enthält. Diese dunkle Materie, wie ihr sie nennt, macht 70 
Prozent der gesamten Masse im Universum aus.

Sie hat auch Regeln, die alles zusammenhalten. Das ist der Grund, warum 
Galaxien so geformt sind, wie sie sind: wegen der dunklen Materie. Obwohl die 
Wissenschaft diesen Begriff dafür verwendet, wird sie auch dunkle Energie ge-
nannt. Dunkel bedeutet einfach, dass man nicht weiß, was es ist, das Wissen 
darüber ist noch nicht vollständig aufgeklärt worden. Aber wir sagen euch, ihr 
Lieben, dass die Dunkelheit erhellt wird. Lasst uns also etwas über die dunkle 
Energie erklären. Ihr habt mit dem Konzept des Urknalls gearbeitet. Mit anderen 
Worten, ein Ursprungsort, an dem die Dinge begannen, sich wirklich schnell aus-
zudehnen. Aber das ist auch eine Herausforderung, denn viele eurer Energien 
arbeiten auf unterschiedliche Weise, die ihr nicht immer wahrnehmen könnt.

Jetzt fangen sie an, sich in ganz andere Richtungen zu bewegen. Wenn ihr über 
all diese Sterne und Galaxien sprecht, die sich aufgrund des Urknalls mit un-
glaublicher Geschwindigkeit ausdehnen, ist das ein guter Ausgangspunkt für 
euer Verständnis.

Aber normalerweise verlangsamt sich eine Explosion dieser Art, wenn sie die äu-
ßeren Bereiche erreicht, nachdem sie auf Widerstand gestoßen ist. In Wirklichkeit 
beschleunigen sich alle Planeten in eurer Galaxie, sie bewegen sich schneller 
und nicht langsamer. Das liegt zum Teil an der Form des Universums, das eigent-
lich die Form eines Torus hat. Um zu messen, wie weit etwas von dir entfernt ist, 
muss es eine Raumkurve enthalten.

Alles beschleunigt sich
Da sich alles beschleunigt, bedeutet dies, dass es eine Energie gibt, die dies 
bewirkt. Und eure Wissenschaftler haben sie einfach dunkle Energie genannt. 
Nachdem wir es nun aus dieser Perspektive erklärt haben, wollen wir Ihnen 
unsere Sicht der Dinge darlegen. Wir sehen die dunkle Energie und die dunkle 
Materie als dieselbe Essenz an, und sie kann Wellen mit hoher Schwingung tra-
gen. Das heißt, sie ist auch ein Substrat oder Träger, der Schwingungen tragen 
kann. Aber die Menschheit hat diese Schwingungsbereiche bisher nicht genutzt. 
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Und warum? Nun, das hängt mit euren Schwingungsebenen zusammen, die im 
Vergleich zu dem, was ihr jetzt seid, niedriger waren.

Ihr befandet euch also nicht in einer harmonischen Resonanz, um das nutzen zu 
können. Das ändert sich jetzt für die Menschheit und die Schwingungen begin-
nen sich zu erhöhen. Ah ja, wir wissen, dass es alle möglichen Herausforderungen 
und Schwierigkeiten gibt. Es gibt Schuldzuweisungen und Spaltungen auf eurem 
Planeten. Aber das ist ein normaler Prozess, wenn sich die Dinge in dem Tempo 
entwickeln, wie sie es jetzt tun. Während ihr das tut, kommt ihr mit einigen die-
ser anderen Aspekte in Kontakt, die ihr noch nie zuvor benutzt habt. 

Harmonisierung mit der Universellen Energie
Wir haben sie Universelle Energie genannt, und ihr könnt sie wie nie zuvor an-
zapfen. Da die Menschheit sich auf diese Ebene erhebt, ist es nicht nur möglich, 
sondern es liegt auch direkt vor Ihnen. Sie haben jetzt die Möglichkeit, jeden 
Teil davon zu verändern. Wie kann man das tun? Nun, ihr habt auf viele ver-
schiedene Arten Energie in das Universum hinausgeschickt. Wir haben euch vor 
ein paar Monaten von der unglaublichen Energie erzählt, die euer Lächeln hat. 
Wir nennen das Lächeln deinen Weg nach Hause. Ihr Vagusnerv leuchtet auf, 
wenn Sie lächeln, er geht durch Ihren ganzen Körper und sendet Wellen dieser 
Lichtenergie aus. 
Und das können nicht nur andere Menschen spüren, sondern auch viele der 
Wesen im Universum, die ihr nicht sehen könnt. Es gibt also jetzt Möglichkeiten 
für euch, euch auf neue Weise zu verbinden. Wie kann man das eigentlich integ-
rieren und den Prozess in Gang bringen? Nun, eure Meditationen und die heilige 
Zeit sind ein Teil davon, wenn ihr völlig in eurer eigenen Energieblase zentriert 
seid.

Es ist geradezu magisch, wie ihr diese normalen Schwingungen ins Universum 
aussendet. Bis vor kurzem reichten sie nur über eine kurze Distanz, aber das än-
dert sich jetzt. Das Universum hat eigentlich die Form eines Torus, aber auch ihr 
habt einen persönlichen Torus um euren physischen Körper. Diese Torusform ist 
es, die Schwingungen in die Lichtenergie aussendet. Und wenn ihr in der Lage 
seid, bewusst Energie in den Torus zu stecken, dann sendet das universelle 
Energie aus. So beschreiben wir das, es ist universelle Energie, weil sie überall ist. 
Und es ist auch ein Schwingungsbereich, den die Menschen jetzt nutzen können.

Ein neuer Schwingungsbereich
Die universelle Energie selbst ist Teil eurer Welt, eurer Galaxie und des 
Universums. Ihr fangt jetzt an, sie bewusst zu nutzen, was neu ist. Und das ist 
ein perfekter Zeitpunkt, denn sie kann die Disharmonie und die Verwirrung 
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aufbrechen, mit der euer Planet im Moment erfüllt ist. Die ganze Politik ist im 
Gange, es werden Geschichten erzählt, um euch zu überzeugen, in die eine oder 
andere Richtung zu gehen. Aber wir sagen euch, ihr Lieben, euer Herz kennt den 
Weg nach Hause. Und das ist wichtiger als jede Entscheidung, die ihr über all 
das treffen werdet, denn eure Energie ist hier und eure Liebe wächst.

Was geschieht also mit eurem Torus, wenn ihr die Liebe erlebt? Er wächst, dehnt 
sich aus und bewegt sich schneller, um mehr Energie durch euch zu bringen. 
Wenn ihr wisst, wie das funktioniert, könnt ihr die Energie verändern, indem ihr 
das Tempo eures Torus ändert. Du kannst auch die Richtung ändern, in die sie 
sich bewegt. Es gibt zwei Richtungen, die du einschlagen kannst: von oben rein 
und unten raus oder seitwärts.

Was wäre, wenn Sie sich an einem Ort befänden, an den Sie nicht ganz hinein-
passen würden? Könnten Sie ihn bewusst in die andere Richtung bewegen? Ja, 
das können Sie, aber es erfordert ein wenig Übung. Die Menschen sind noch 
nicht daran gewöhnt, dies zu tun, aber ihr werdet es bald sein. Ihr werdet viel 
mehr Gelegenheiten sehen, euer Licht auszudehnen, nur durch die einfache 
Energie des Lächelns.

Erinnert euch an eure Magie
Die Magie, die ihr in euch tragt, ist so groß, und doch bekommt ihr sie selbst nur 
selten zu sehen. Das ist ein Teil des Schleiers, an den ihr euch nicht erinnern sollt, 
eure Magie. Hier beginnt sie sich jeden Tag ein wenig mehr zu entfalten. Nehmt 
Teile davon in Anspruch, nutzt sie und verankert sie in eurer Realität, damit sie 
Teil eurer täglichen Arbeit wird. Die Magie ist Teil dessen, was ihr immer wart, 
denn wir können euch nicht beibringen, wie man magisch ist, ihr Lieben. Wir 
können euch nur helfen, euch wieder daran zu erinnern, dass ihr es seid. Ihr lest 
Bücher über all die schönen, magischen Dinge, die sich auf eurem Planeten er-
eignen. Sie sind real, ihr Lieben, deshalb seid ihr so fasziniert von ihnen. Kräfte zu 
haben, die über die physischen Energien hinausgehen, und Dinge in der Zukunft 
zu sehen, das geschieht durch die universelle Energie. Ihr seid alle durch die uni-
versellen Energien miteinander verbunden.

Eure Magie wächst
Wenn Menschen etwas sehr Schwieriges erleben, ziehen sie sich oft zurück und 
versuchen, sich vor der Welt zu verstecken. Aber alle anderen können es fühlen, 
ihr Lieben, deshalb ist es manchmal besser, sich selbst zu sein und sich fühlen zu 
lassen. Manchmal ist es besser, einfach zu sagen: �Ich bin verletzend. Mir geht 
es nicht gut, etwas stimmt nicht.� Dann sammelt ihr all die Energie von anderen 
Heilern auf dem Planeten Erde. Und sie warten darauf, sich mit Ihnen zu ver-
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binden, mehr als Sie sich vorstellen können. Viele von euch sind diese Heiler, die 
darauf warten, in Aktion zu treten, um die nächste Ebene zu sehen.

Die universelle Energie wird immer wichtiger, denn sie wird in eurer Welt zu spü-
ren sein. Ihr werdet Schwingungen spüren, die durch die universelle Energie kom-
men. Es ist die gleiche Art und Weise, wie ihr Dinge hört, wenn sie gesprochen 
werden, und die gleiche Art und Weise, wie ihr Dinge fühlt. Aber die meisten 
Gefühle sind jetzt blockiert im Vergleich zu dem, was ihr gleich erleben wer-
det. Ihr kehrt tatsächlich zurück, um einige der Eigenschaften von Zuhause auf 
eurem Planeten zu tragen, während ihr in der Dichte umhergeht und vorgebt, 
vom Ganzen getrennt zu sein. Ihr gebt vor, von einander getrennt zu sein. Ihr 
seid magische Wesen und die Magie beginnt zu wachsen.

Wie benutze ich das?
Es ist ganz einfach: Fangt an, bewusst Energie auszusenden. Die meiste Zeit 
geht es bei eurer Energie darum, wie ihr euch fühlt. Mit anderen Worten, wenn 
Sie die Straße entlanggehen und plötzlich etwas wahrnehmen, prüfen Sie, wie 
sich Ihr Körper anfühlt. Wie geht es Ihrem Magen, Ihrem Kopf? Wie fühlen sich 
Ihre Beine an, während Sie die Straße entlang gehen?
Es ist üblich, sich auf den Torus zu konzentrieren, denn dort hat sich alles ab-
gespielt. Aber in naher Zukunft werdet ihr euch auch außerhalb des Torus fo-
kussieren, um zu sehen, welche Wirkung eure Energie auf den Planeten hat. Das 
ist eine unglaubliche Gelegenheit. Am Anfang wird sie missverstanden werden, 
und es wird diejenigen geben, die versuchen, sie falsch oder selbstsüchtig zu 
nutzen. Natürlich gibt es viele schlechte Akteure auf eurem Planeten. Aber die 
Realität ist, dass es keinen Unterschied macht. Wenn ihr damit anfangt, werden 
die Menschen lernen, wie sie sich von ihrer besten Seite zeigen können.

Eine Zeit ohne weitere Geheimnisse
Sie werden lernen, wie sie den Weg vor sich selbst gestalten können, bevor sie 
aus der Tür treten. Das ist das höchste Potenzial, im Licht zu wandeln, denn ihr 
seid magische Wesen, jeder Einzelne von euch. Und ihr erreicht eine neue Ebene 
der Magie mit der universellen Energie. Wir haben euch vor einiger Zeit auch ge-
sagt, dass ihr in die Zeit eintretet, in der es keine Geheimnisse mehr gibt.

Nun, diese Zeit ist bereits da, und ihr könnt sie auf viele verschiedene Arten 
sehen. Ihr seht in die Herzen der anderen Menschen. Ihr werdet Dinge fühlen, die 
ihr vorher nicht fühlen konntet, denn das ist diese harmonische Ebene, die ihr er-
reicht. Genau darum geht es in diesem Prozess, also nutzen Sie ihn und spielen 
Sie mit ihm. Lächelt mit einem Lächeln und wisst, dass es die Tür dorthin öffnet, 
wohin ihr gehen wollt. Es öffnet die Möglichkeiten für das höchste Potenzial, in-
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dem es den Weg des geringsten Widerstands direkt vor euch erschafft. Ihr seid 
magische Wesen, ihr Lieben. Ihr seid die größten Engel, die je gelebt haben. Und 
hier seid ihr an der richtigen Stelle für das nächste Wunder, das sich ereignen 
wird.

Wir haben euch schon oft gesagt, dass diese magischen Dinge sozusagen hin-
ter den Kulissen geschehen. Die meisten Menschen sind sich dessen nicht ein-
mal bewusst, wie zum Beispiel bei der Kreuzung der Zeitlinie oder der kürzlichen 
Öffnung des Stargates. Aber das hat nicht so sehr mit den Menschen zu tun, 
sondern mit der Erde. Der Planet verändert sich sehr schnell und versucht, sich 
anzupassen, um alle 8 Milliarden Spirits, die jetzt da sind, unterstützen zu kön-
nen. Die Erde versucht, auf verschiedene Weise mit euch zusammenzuarbeiten, 
und es gelingt ihr recht gut, denn sie bekommt Hilfe.

Es gibt großartige Möglichkeiten mit der Erde, die noch vor kurzer Zeit nicht vor-
handen waren. Wir sagen euch auch, dass all eure Energien, die mit der Erde 
arbeiten, in diesen Zeiten stark verstärkt werden. Wenn wir eine Zahl verwenden 
müssten, würden wir sagen, dass sie fast 56 Mal verstärkt wird. Mit anderen 
Worten: Jedes Stück Müll, das ihr aufhebt, wird 56-fach verstärkt. Jedes Mal, 
wenn Sie sich entscheiden, zu Fuß zu gehen, anstatt mit dem Auto zu fahren, 
wird diese Ersparnis um das 56-fache erhöht. Und das funktioniert in beide 
Richtungen, denn wenn Sie etwas tun, das sich schädlich auf die Erde auswirkt, 
wird dies ebenfalls um das 56-fache verstärkt. Aber ihr habt die Möglichkeit, all 
das zu ändern.

Genießt diese Reise, ihr Lieben. Eure Energie schwingt hinaus ins Universum und 
wird von mehr Wesen gefühlt, als ihr jemals für möglich gehalten habt. In diesen 
Zeiten sind alle Augen auf den Planeten Erde gerichtet. Und wir haben die per-
fekten Menschen an ihrem Platz, denn dort seid ihr. Wisst, dass ihr am perfekten 
Ort zur perfekten Zeit seid. Ihr beansprucht eure Magie jeden Tag mehr. Es ist 
uns eine große Ehre, euch zu bitten, euch gegenseitig mit höchstem Respekt zu 
behandeln. Öffnet die Türen füreinander. Sorgt füreinander und spielt gut zu-
sammen, während ihr diese schönen neuen Spiele spielt.

Wir sind selbst magisch, aber nichts im Vergleich zu eurer Magie. Es ist unse-
re Aufgabe, euch den Spiegel vorzuhalten, nur um euch zu helfen, euch wieder 
daran zu erinnern, wer ihr wirklich seid und warum ihr hierher gekommen seid. 
Ihr seid genau im Zeitplan, gut gemacht, ihr Lieben.

Wir sind die Gruppe der Neun.

Espavo.


